
校園長 竹本 俊穂

朝晩、寒くなってきました。
１０月に入っても日中の気温が３０度を超える暑い日もありましたが、ようやく秋らしい気候にな

ってきました。
さて、１０月１４日（木）に１学期の終業式を行いました。通知表や学級担任との懇談を通して１

学期を振り返り、一人ひとりが２学期の目標を立て、その達成に向けてがんばってほしいと園児・児
童・生徒たちに伝えました。１０月１９日（火）までの秋季休業をはさみ、２学期は１０月２０日（水）
から始まります。コロナウィルス感染症につきましては、県の拡大警報が解除されましたが、引き続
き感染予防へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

小学校修学旅行 （小学６年生）〔９月２９日（水）・３０日（木）〕
小学校の修学旅行が、１泊２日で嶺北方面で行われました。１日目は、

松島水族館でイルカショーなどを見学し、芝政ワールドではエアピスト
ルやバイキングなどのアトラクションを貸し切り状態の時間帯もあり存
分に楽しみました。夜は清風荘に泊まり、温泉や夕食を堪能しました。
２日目は、東尋坊で柱状節理の雄大な断崖絶壁を観察し、曹洞宗大本山
永平寺では、七堂伽藍を見学しました。最後に、池田町の Tree Picnic
Adventure でディスカバリーコースやジップラインを楽しみ、豊かな自
然も満喫しました。２日間ともお天気に恵まれ、児童にとって思い出に
残る楽しい修学旅行になったようです。 <東尋坊>

〈松島水族館〉 〈エアピストル〉 〈バイキング〉〈ディスカバリーコース〉<ジップライン>
【感 想】
琴音 一番楽しかったのはバイキングです。みんなと一緒にご飯を食べることができてうれしかった

です。ステーキが一番おいしかったです。
成未 松島水族館ではじっとしているマンボウに一目惚れしました。芝政ではバイキングが一番でし

た。池田町のアスレチックやメガジップラインは初めて経験したのでとても楽しかったです。
美羽 一番楽しかったのは Tree Picnic Adventureです。最初はとても怖かったけど、アスレチックで

だんだん慣れてきて、最後のジップラインはとても楽しく乗ることができました。
叶愛 芝政ワールドで、バイキングに乗りました。その後に、コーヒーカップにのり、早く回しすぎ

て目が回り大変でした。
諒 松島水族館ではお魚をたくさん楽しんでみることができました。芝政ではいろいろなアトラク

ションに乗ることができました。全て楽しかったです。
快 東尋坊の岩の上は高かったりゴツゴツしてたりして歩くのがつかれました。メガジップライン

が意外と距離が長くて楽しかったです。
七翠 Tree Picnic Adventureがとても楽しかったです。ハンモックやソファーにのったりするのが気

持ちよかったです。
郁仁 ジップラインやアスレチックなど始めは怖かったけれど慣れてくると楽しかったです。メガジ

ップラインではカモシカを見ることができてうれしかったです。
晄生 メガジップラインがとても長くて（飛べるのこれ・・）と思っていたけど、飛ぶことができて

うれしかったです。清風荘のバイキングでは大好きなお肉をたくさん食べました。
京 水族館では昔、兄が拾って寄付した拾一と拾二と言う亀が今も元気でいたので安心しました。
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新人戦 新チームで頑張りました （中学１・２年生）〔１０月１日(金)・２日(土)〕

１・２年生が新チームとして地区中学校秋季新人総合競技大会に出場
しました。女子団体は森田中、社中に勝ち、トーナメント準決勝まで勝
ち進みましたが、シード決定戦で第３シードを勝ち取ることはできませ
んでした。男子団体は、１回戦で森田中に惜しくも負けました。また、
個人戦では、男女ともダブルスの１組が見事に県大会出場を勝ち取りま
した。１０月１６日（土）からの県大会でも持てる力を十二分に発揮し
てほしいと思います。

新型コロナウィルスの影響により練習時間が限られましたが、それぞれの選手が精一杯自分の力を
発揮し、今後の実力アップに向けた課題を見つけることのできた大会となりました。

ＤＩＭ１０００プロジェクト（小学５年生）
小学５年生が「大安禅寺の池にメダカを千匹放して、メダカの楽園にしよう」（ＤＩＭ１０００プ

ロジェクト）に取り組みました。

○メダカ１６００匹を大安禅寺の池に放流
１０月１０日（日）１０時から大安禅寺の池にメダカ約１６００匹を放

流しました。５年生たちは、保護者やメダカの提供者の方に見守られなが
ら、「メダカの学校」の替え歌を歌った後に、「元気に育ってね」など一人
ひとり願いを込めて放流しました。晴天に恵まれ、児童たちは思い出に残
る時間を過ごしたことと思います。当日は日曜日にもかかわらず、児童の
送迎や会場の準備等にご協力いただきました保護者の皆様、大安禅寺の関
係者の皆様に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

○「福井市小学校理科研究部会 部会長賞」受賞

エサや産卵場所、水質などの条件の違いによって、
メダカの成長にどのような違いが出るのかを調べまし
た。その成果を自由研究としてまとめ、「福井市小・
中学校私たちの理科研究」に出品したところ、「部会
長賞」を受賞しました。５年生のみなさん、おめでと
うございます。

○「大安禅寺 メダカの楽園に」（福井新聞より）
本校のプロジェクトが１０月６日（水）付けの福井新聞に紹介されました。記
事の中で、プロジェクトへの賛同者を求めましたところ、福井市や越前市等に
お住まいの８人の方にたくさんのメダカを提供していただきました。ありがと
うございました。

○「『楽園』へ、メダカ放流」（福井新聞より）
１０月１２日（火）付けの福井新聞では、放流の様子が

紹介されました。放流したメダカは８月下旬に試験的に放
流してあった３００匹と併せ、合計１９００匹になります。
大安禅寺にお越しの際は、池のメダカの様子を観察してい
ただけると幸いです。


